

En vue de l'amélioration de la qualité Grains de sagesse, Miettes de bon sens

(Suite de la Page 149)

Comtés de Sherbrooke et Stanstead

Les comtés de Sherbrooke et Stanstead avaient en opération, en 1925, 22 fabriques de produits laitiers. Un total de 2135 patrons ont livré à ces fabriques le lait de 25,242 vaches, lesquelles ont produit pendant la saison de fabrication 2,927,618 lbs de gras, dont 51,675 lbs ont été converties en fromage, 424,701 lbs ont été converties en beurre, 20,102 lbs ont été vendues en Canada sous forme de crème et 2,431,140 lbs exportées aux États-Unis sous forme de crème.

De la quantité totale de gras reçu dans les beurrieres (2,875,943 lbs), 2,783,788 lbs provenaient de la crème ramassée et 92,155 lbs provenaient du lait écrémé aux fabriques.

Les fabriques de ce comté ont reçu en moyenne $133,070 \frac{80}{100}$ lbs de gras chacune; le nombre de patrons par fabrique était de $97 \frac{4}{100}$ en moyenne. Ces patrons ont fourni le lait de $11 \frac{822}{1000}$ vaches chacun. La quantité de gras par vache a été de $115 \frac{98}{100}$ lbs.

On trouvera dans le tableau suivant la classification des fabriques de même que la classification des fabricants suivant leurs qualifications.

COMTÉS DE SHERBROOKE ET STANSTEAD—

STATISTIQUES 1925.

Beurre.

Les comtés de Sherbrooke et Stanstead ont fait classer, en 1925, 276 boîtes de beurre pasteurisé (15,456 lbs) et 936 boîtes de beurre non pasteurisé (52,416 lbs).

Si tout le beurre classifié avait été pasteurisé, les patrons auraient évité une perte de \$524.16, étant donné que le beurre pasteurisé se vend le plus que le beurre non pasteurisé. \$ 524.16

Les 15,456 lbs de beurre pasteurisé ont été classifiés comme suit: 12,074 lbs No 1 et 3,382 lbs No 2. Si tout le beurre pasteurisé et classifié avait été de première qualité, une autre perte de \$33.82 aurait pu être évitée, différence de 1c par livre entre le No 1 et le No 2. 33.82

Un total de 52,416 lbs de beurre non pasteurisé ont passé par la classification et ont donné: 35,564 lbs de No 1 et 16,852 lbs No 2. Si tout le beurre non pasteurisé qui a été classifié avait été de première qualité, on aurait évité une autre perte de \$168.52, différence de 1c par livre entre le No 1 et le No 2. 168.52

Fromage.

Les comtés de Sherbrooke et Stanstead ont produit en 1925 un total de 130,486 lbs de fromage, dont la classification a donné 84.9% de No 1 et 15.1% de No 2. Si tout le fromage avait été de première qualité, une autre perte de \$195.73 aurait été évitée. 195.73

Total des pertes. \$ 922.23

Nombre de fabriques:

Fromageries	2
Beurrieres	15
Postes d'écrémage	5
	22

Classification:

Fabriques de première classe	18
Fabriques de deuxième classe	4
	22

(Suite à la page 170)

Faites l'Essai Gratuit et Comparez

La "VIKING" est garantie pour 10 ans.



Pouvons-nous vous donner un meilleur avantage de vous convaincre que la VIKING est réellement l'écumeuse par excellence, la plus Facile à Tourner et à Laver sur le marché? Si après les 30 jours d'essai gratuit vous ne considérez pas la Viking de Beaucoup Supérieure aux autres, vous nous la retournerez. Nous Payons tous les frais de transport.

Après les 30 jours, si vous décidez de la garder, nos prix sont très modestes, à partir de \$29.00

Conditions Faciles! Un an et demi vous est alloué pour la payer, si vous le désirez.

SWEDISH SEPARATOR COMPANY, LIMITED
36A rue NOTRE-DAME OUEST, MONTREAL, Qué. 117

Mais le Carême ne consiste pas tant dans le plus ou moins de nourriture que l'on prend. Faire abstinence du péché vaut mieux que faire abstinence de viande. Par exemple la langue nous dérange, fermons la boîte, et nous aurons bien mérité. La médiance, voilà le péché mignon. Déshabiller le voisin c'est si agréable. Eh bien, apprenons à tenir ou retenir nos nerfs, notre sensibilité, notre langue et nous aurons fait un excellent carême.

Cela ne veut évidemment point dire qu'on peut ignorer le règlement diocésain du carême. Bien au contraire il est obligatoire pour tous ceux qui peuvent l'observer sans nuire à leur santé. Nous voulons tout simplement exprimer cette vérité: la mortification du cœur est plus méritoire qu'une abstinence hypocrite.

"SOUVIENS-TOI, O HOMME, que tu es poussière et que tu retourneras en poussière", a dit hier M. le Curé en déposant sur nos fronts une pincée de cendre. Et cette poussière, que deviendra-t-elle?— Ce que nous voudrions.

La foi nous enseigne que cette poussière prendra corps au jugement dernier.

Et les corps ressuscités habiteront, pour toute l'éternité, ou le Ciel ou l'Enfer. Lequel préférez-vous? La question est sérieuse. Pensons-y un peu pendant ce temps de Carême. Le jeu en vaut la peine.

Le serviteur n'est pas plus que le Maître. De même que le Sauveteur a été méprisé et bafoué, il se trouvera jusqu'à la fin des temps des individus qui haïront son Vicaire.

Lucifer toujours révolté ne veut admettre la domination du Christ.

Une réduction des taux pour le bétail.—La marine marchande du gouvernement canadien et la ligne Reford acceptent maintenant de transporter du bétail canadien en Grande-Bretagne à raison de \$15. par tête au lieu de l'ancien tarif de \$20. L'honorable M. W. R. Motherwell, ministre de l'agriculture, confirme cette nouvelle.

Encore une belle!—La dernière sottise inventée par les ennemis de notre religion, c'est que le Pape dirige la Compagnie de la Baie d'Hudson.

Il est incroyable qu'il se trouve des journaux pour imprimer pareille bêtise.

Il y a au Canada quelques centaines d'individus qui ont comme ça la hantise du Pape. Des commissaires engagent-ils des religieuses qu'ils y voient un complot dangereux et tremblent dans leurs culottes!

A l'Archevêché de Québec.—La fête de l'imposition du Pallium à Sa Grandeur Mgr Rouleau, insigne de sa dignité de métropolitain, a été grandiose. Les sommités religieuses et civiles y assistaient. Les quotidiens ont donné des comptes rendus détaillés de ces fêtes. On comprendra donc que nous nous contentions de mettre de nouveau aux pieds de Sa Grandeur l'expression de notre filiale soumission.

Dans "Le Bulletin de la Ferme" l'Archevêque de Québec n'aura jamais le déplaisir de voir ses directions mises en oubli ou ses ordres discutés. Nous avons sur l'autorité des idées bien nettes et une attitude bien simple: l'obéissance. Nous laisserons aux frondeurs d'ergoter, nous contentant

d'obéir, purement et simplement, comme doit le faire tout bon catholique.

Admettre au pays des capitaux étrangers, ce n'est pas un crime, mais c'en est un que de placer à l'étranger l'argent dont nous avons tant besoin pour le développement du pays.

On porte à sept cent millions la valeur des titres étrangers possédés par des Canadiens.

Il est bien vrai de dire que l'argent ne connaît pas de patrie.

Combien de nos gens ont perdu de l'argent dans les puits d'huile américains et mexicains?

On ne pourra jamais empêcher complètement la spéculation. Il y aura toujours des gens prêts à tout risquer pour l'appât d'un plus gros profit possible. Il y a tant d'histoires de gens devenus millionnaires dans une nuit!

Mais si l'on veut absolument risquer son argent en spéculations hasardeuses, au moins qu'on le risque dans des entreprises canadiennes qui ont des perspectives raisonnables de succès probable. Il ne manque pas d'entreprises minières et autres dont quelques-unes rapporteront peut-être des bénéfices fabuleux.

Notre héritage.— Nous habitons un beau et grand pays que nous ne connaissons pas assez. Voici quelques chiffres qui pourront nous faire apprécier et aimer davantage l'héritage que la Providence nous a donné en partage.

La population du Canada atteint presque 10 millions.

Nous avons trois cent millions d'acres de terre arable, dont 140,887,903 occupées par des fermes.

La richesse agricole brute du pays est de près de huit cent millions de piastres.

Plus de trois milliards de capitaux sont placés dans les industries.

La pêche nous rapporte 50 millions par année en chiffres ronds; le bois, la pâte de bois et le papier \$636,937,760.

Dans nos mines \$632,443,946 sont engagés.

Et la seule récolte de blé de l'an dernier a rapporté \$442,673,000.

Le Canada contrôle un cinquième des ressources de charbon de l'univers; il a 39,840 milles de voies ferrées; 220,000 milles carrés d'eau douce; ses forêts contiennent 550 billions de pieds de bois de commerce et 800 billions de cordes de bois de pulpe; ses cours d'eau peuvent lui fournir, à étiage ordinaire, 18,255,000 chevaux-vapeur d'énergie hydraulique.

N'est-ce pas que nous habitons un merveilleux pays?

Le moi haïssable, l'égoïsme est le plus grand ennemi du bonheur.

Inspirons à nos enfants, avec la pratique de l'économie, l'amour du sol et l'ardent désir d'avoir un chez soi.

La meilleure éducation, c'est celle qui s'acquiert dans la famille, à l'école paroissiale et à l'église. Celle que les jeunes d'aujourd'hui puisent au cinéma les conduit à la perdition.